



Elternbrief

September 2023

Sehr geehrte Eltern,

das Schuljahr 2023/24 ist planmäßig angelaufen. Es ist gelungen den Personalbedarf der Schule vollständig zu decken. Im Moment sind alle Lehrerstellen besetzt. In diesem Schuljahr haben mehrere Lehrer neu an der Schule Storkow angefangen: Frau Glück (Deutsch, Ästhetik), Frau Kühn (Mathematik, Sachunterricht, Informatik), Frau Winkler (Deutsch, Sport), Frau Frigui (Polnisch, Sport), Frau Nöthel (Deutsch, Englisch, Sachunterricht), Herr Mohr (Sport, Gesellschaftswissenschaften), Herr Knobloch (Gesellschaftswissenschaften).

Ein kleiner Wermutstropfen ist, dass in diesem Schuljahr erneut der Musikunterricht in der Oberschule entfallen muss. Ich selbst hatte in letztem Schuljahr diesen Unterricht erteilt, muss aber bei einem Engpass im Fach Physik aushelfen. Ich hoffe, dass wir hier bald das passende Personal bekommen.

Besonders freue ich mich, dass es gelungen ist, endlich die Stelle der Primarstufenleitung zu besetzen. Die neue Primarstufenleiterin ist Frau Michalski. Sie ist seit vielen Jahren an der Schule tätig und kennt sich bestens aus. Nun besteht die Schulleitung aus drei Personen: Moritz Dreher (Schulleiter), Anke Michalski (Primarstufenleiterin) und Ralf Gräbner (Stellvertretender Schulleiter).

Zum Ende des letzten Jahres hatte sich die Europaschule darum beworben, weiterhin das Siegel „Schule mit hervorragender Beruflicher Orientierung“ tragen zu dürfen. Nun haben wir die erfreuliche Nachricht erhalten, dass unsere Bemühungen erfolgreich waren und wir offiziell diesen Titel weiterhin tragen dürfen.

Im vergangenen Schuljahr hatten wir leider keinen kontinuierlichen Förderunterricht, weil durch das krankheitsbedingte Fehlen von Lehrkräften viel Ausfall zu verzeichnen war. In diesem Schuljahr weiten wir die Kooperation mit dem Nachhilfeinstitut „To Hus“ aus. Dadurch sollte hier mehr Kontinuität erreicht werden. Es gibt für die Jahrgänge 2-10 Förderunterricht in den Fächern Mathematik und Deutsch.



Im Bereich des Ganztages starten wir in der dritten Schulwoche. Es gibt wieder eine Reihe von Schüler-Arbeitsgemeinschaften. In diesem Jahr kommt neu hinzu: „Mittelalterliche Kunst“ (Basteln) und „Bogenschießen“ durch die Stadtwache Storkow und „Auszeit“ durch Frau Ulrich (Jugendkoordinatorin der Stadt Storkow).

Wir bieten eine Ausweitung der Hausaufgabenbetreuung an. Diese findet Dienstag, Mittwoch und Donnerstag jeweils in der 6. und 7. Stunde statt. Sie steht allen Schüler offen, die zu dieser Zeit keinen Unterricht haben. Nähere Informationen dazu erhalten Sie bei der Klassenleitung Ihres Kindes.

Und ich möchte jetzt schon auf den nächsten Elternsprechtag am 6. November hinweisen. Hier haben Sie die Möglichkeit Gespräche mit den Lehrern Ihres Kindes zu vereinbaren. Dazu bekommen Sie noch vor den Herbstferien ein Informationsschreiben übermittelt und den aktuellen Notenstand Ihres Kindes mitgeteilt.

Mit besten Grüßen

Moritz Dreher

Schulleiter